

17. April 2025

BVAEB: Neuer Modus bei der Abrechnung von OP-Leistungen bei Patient*innen mit privater Krankenzusatzversicherung in PRIKRAF-Privatkrankenanstalten

Zwischen Österreichischer Ärztekammer (ÖÄK) und BVAEB wurde ein neuer Ablauf bei der Abrechnung von OP-Leistungen bei Patient*innen mit privater Krankenzusatzversicherung in [PRIKRAF-Privatkrankenanstalten](#) vereinbart, der für eine administrative Erleichterung sorgen soll. Vertragsärzt*innen verrechnen das gesamte Honorar mit der privaten Krankenversicherung und bekommen es von dieser ausbezahlt. Die private Krankenversicherung holt sich den BVAEB-Anteil bei der BVAEB zurück. Somit müssen Ärzt*innen nicht mehr mit privater Krankenversicherung und BVAEB abrechnen, sondern ausschließlich mit der privaten Krankenversicherung.

Weiterführende Informationen finden Sie unter folgenden Links:

- [ÖÄK-Schreiben](#)
- [BVAEB-Vereinbarung zur Abrechnung von Operationsleistungen bei Versicherten mit privater Krankenzusatzversicherung](#)